

CARBONERO CASTRO

CAMPEONATO CANTABRIA ABSOLUTO DE CLUBES EN PISTA AIRE LIBRE: SEXTA POSICIÓN TANTO EN CATEGORÍA FEMENINA COMO MASCULINA PARA LOS ATLETAS DEL CARBONERO CASTRO

Intenso fin de semana para el Carbonero Castro en el Campeonato de Cantabria Absoluto de Pista al Aire Libre celebrado el sábado y domingo en Santander en donde los equipos femenino y masculino se han clasificado en una meritoria sexta posición.

Las actuaciones más destacadas por puntuación han sido en el equipo masculino en velocidad Gorka Gallo en 100ml, en saltos Sergio Vega longitud y altura, en lanzamientos peso y martillo Daniel Rodado, medio fondo Yeray Núñez en 800ml y en fondo Asier Anguio en 3000ml. En categoría femenina en velocidad Irene Galindo en 100ml, en saltos Alexandra Castillo en altura e Irene Pascual en longitud, en lanzamientos Sara Arozamena en disco, en 5000 Marcha Ruth Rueda, vallas 400v Paula Rodríguez, en lo que a medio fondo y fondo se refiere las más destacadas han sido Miryam Moreno en 800m y Alexandra Castillo en 3000m.

Ambas jornadas han culminado con la participación de los relevos 4x100 masculino con Sergio Vega, Oier Garay, Jose Carlos Pérez y Gorka Gallo y el equipo femenino formado por Laura Revuelta, Naroa Sainz de la Maza, Irene Galindo y Daniela Forero en la del sábado y el domingo con el 4x400 femenino con Jimena Muñoz, María Rueda, Iris San Martín y Daniela Forero.

Un gran fin de semana en donde desde los más pequeños a los más veteranos han aportado su granito de arena para hacer equipo que es de lo que se trata. ¡¡ENHORABUENA CARBONEROS!!!

RESULTADOS:

https://www.fcatle.com/wp-content/uploads/2025/05/resultados2025_regionaldeclubesCUADRO.pdf